
令和７年度佐賀県医療センター好生館 

看護学院学校関係者評価委員会 
日 時 令和７年６月１９日 １６時～１６時５５分 

場 所 好生館特別会議室 

出席者 委員  内藤委員（実習先副館長）       看護学院  田中学院長 

委員  伊東委員（実習先看護副部長）           松本副学院長 

委員  日浦委員（同窓会長）         助産学科    山﨑学科主任 

委員  佐田委員（後援会長）         看護学科   坂井教務主任 

委員  古川委員（県所管課）         事務室    古賀室長 

議 題 １ 令和６年度学生アンケート結果について 

２ 令和６年度自己評価について 

３ 令和７年度評価項目について 

４ その他 学院の運営に関する意見交換 

議 事 １ 令和６年度学生アンケート結果について 

〇令和６年度に行われた学生アンケートの結果については、事前に資料が送付されてお

り、会議では概略が説明された。 

〇委員から次のような質問・意見があった。 

 ・学院のホームページ及びパンフレットに対する学生の評価については、指摘箇所が具

体的にわかるような設問にすべき。 

  →次回は設問を見直したい。 

 ・教材は更新されているのに、「教材が古い、劣化している」との意見が出ているのは

なぜか。 

  →高額機材は新型に更新している。消耗品は、授業に支障がないよう揃えているもの

の、課外の自主練習の際などは再利用することもある。 

 ・実習時に看護師に声をかけそびれることがないよう、オリエンテーションなどで  

しっかり説明していきたい。 

 ・スクールカウンセラーの相談日程が十分周知されていない。 

  →掲示物やホームーページで案内しているが、情報が届いていない学生がいるような

ので、周知方法を工夫したい。 

２ 令和６年度自己評価結果について 

〇評価結果については、事前に資料が送付されており、会議では概略が説明された。 

審議の結果、自己評価結果が承認された。 

〇委員から次のような質問があった。 

・国家試験の不合格者に対してどのようなフォローを行っているか。 

→卒業後も担任が随時連絡を取り、再受験の際の相談に乗るなどしている。合格の確

認ができるまでフォローを継続している。  

  ・授業評価の実施率が前回よりかなり上がっているが、学生の授業評価及び教員同士の

他者評価のどちらが向上したのか。 

 →学生評価の実施率が向上した。今年度は教員による他者評価を必ず行うこととして

いる。 

３ 令和７年度佐賀県医療センター好生館看護学院評価項目について 

〇原案どおりの評価項目とすることが承認された。 

 


